



Marché de Noël 2023

Am Wochenende des ersten Advent fuhr – wie jedes Jahr – eine Delegation aus Hennef in die französische Partnerstadt Le Pecq, um die dortigen Partnerschaftsvereine mit der Gestaltung ihres Weihnachtsmarktes zu unterstützen.

Mit der zwölköpfigen Gruppe – darunter vier Jugendliche – fuhren traditionsgemäß auch über 20 selbst gebackene Kuchen in unserem Reisebus mit. Die „Alpicois“ (die Einwohner von Le Pecq) erwarteten bereits sehnsüchtig den typisch deutschen Kaffee und Kuchen, auf den sie sich schon das ganze Jahr gefreut hatten. Einige hatten schon ihre eigenen Dosen mitgebracht, um sich ihre Lieblingsskuchen zu sichern. Das „Café allemand“ war wie immer bestens besucht, genauso wie der Verkaufsstand für Weihnachtsdeko und Adventskränze und der Bastelstand, an dem dieses Jahr Weihnachtsengel gebastelt werden konnten. Dabei leuchteten nicht nur die Augen der Kinder, sondern auch die der Eltern.

Die Bürgermeisterin Laurence Bernard ließ es sich nicht nehmen, beim „Marché de Noël des jumelages“ vorbeizuschauen. Gemeinsam mit der stellvertretenden Vorsitzenden des Vereins für Europäische Städtepartnerschaft Hennef, Trixi Glaser, schnitt sie die liebevoll gestaltete Freundschaftstorte an und ließ es sich auch nicht nehmen, das erste Stück zu probieren.

Und der Weihnachtsmarkt in Le Pecq wäre nicht vollständig ohne den „Père Noël“, der zahlreichen Kindern mit seinem „Ho Ho Ho“ ein Lächeln auf's Gesicht zauberte und sich bereitwillig mit ihnen fotografieren ließ.

Als der Weihnachtsmarkt schließlich seine Türen schloss, fanden sich die Helfer des französischen Partnerschaftsvereins „Amis de Hennef“ mit ihrem Vorsitzenden Ulf Heilig zusammen mit ihren deutschen Gästen zu einem Freundschaftsabendessen ein, um den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.

Alle waren müde, aber sehr zufrieden mit dem Erfolg des Weihnachtsmarktes, der in diesem Jahr zum ersten Mal nicht im vertrauten „Quai 3“, sondern im „Pôle Wilson“ auf der anderen Seite der Seine stattfand. Wir kommen bestimmt im nächsten Jahr wieder, um gemeinsam mit unseren französischen Freunden den Weihnachtsmarkt in Le Pecq zu gestalten.

Und wir freuen uns jetzt schon!

Trixi Glaser und Hannah Haas

Bilder Klaus Heyer











